Empfehlung der Kunstkommission für Kunst am Bau "KubiC- Kulturund Bildungscampus" (Frankenhof)

I. Die Kunstkommission Erlangen hat in ihrer Sitzung am 02.07.2015 die Empfehlung ausgesprochen, im Zuge der Sanierung/Erweiterung des Frankenhofs zum neuen "KubiC" – Kultur- und Bildungscampus" 1 % der Baukosten für Kunst am Bau einzuplanen. Bei Baukosten von ca. 15 bis 20 Mio. € entspricht dies ca. 150.000 bis 200.000 €.

Angesichts der Höhe der Summe schlägt die Kunstkommission vor, einen geladenen und/oder begrenzt offenen Wettbewerb auszuloben. Dies soll zu Beginn der Bauphase ca. Mitte 2017 erfolgen, sodass der Wettbewerb parallel zur Sanierungsphase durchgeführt werden kann.

Festzulegen ist im Rahmen der Wettbewerbsaufgabenstellung, ob ein Kunstwerk am Baukörper, auf der Fläche des Geländes realisiert werden soll oder ob diese Vorgabe offen gelassen wird.

- II. Ref. VI und Ref IV z.K. und z. W. sowie als für MzK für den KFA und BWA im Oktober 2015
- III. Amt 24 z.K. und z. W.
- IV. Abt. 472 z.K.
- V. Kopie Kunstkommission zum Vorgang

gez.

Steinert-Neuwirth